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Se utiliza x delante de las siguientes sílabas pía, pie, pli, pío y pre, pri, pro, menos esplendor, esplendidez y espliego.
explanada	explicar	expresar	exprimir
Las palabras que empiezan por extra– o ex- (fuera).
 
extracto	extraño	extradición	extralimitar
Existen las siguientes excepciones cuyo significado no hace referencia o implique fuera.
estrado	estrafalario	estragar	estrato
estrangular	estratagema	estraza	estravismo
estratosfera	estrabismo	estrago	estrategia

Hay muchas palabras que comienzan por ex– pero debe tenerse en cuenta que hay otras (citadas en el tema anterior) que llevan s.
exaltar	excelente	exiguo	extremar
 
Otras muchas palabras llevan x sin que responda a reglas concretas, atendiendo principalmente a la etimología.
auxilio	conexión	máximo	
flexible
                  El uso de la Z
Se escribe con z al final de una palabra cuando su plural lo hace en –ces; y con d cuando lo hace en –des. 
audaz-audaces	juez-jueces
luz-luces	pez-peces
 
Otras palabras también se escriben con z y conviene conocer su correcta ortografía.
rareza	zócalo	riqueza	coraza
sazón	refuerzo	certeza	tazahace en –des. 
audaz-audaces	juez-jueces
luz-luces	pez-peces
 
Otras palabras también se escriben con z y conviene conocer su correcta ortografía.
rareza	zócalo	riqueza	coraza
sazón	refuerzo	certeza	taza
